
 

 

 

 

 

 

 

COMITÉ CONSULTATIF SPORT ÉTUDIANT 

 

 

 

 

 
  

Présences :           

    

Caroline Roy  Sophie Lemay  Julie Sigouin  

Nancy Létourneau  Serge Paquin   

Cassandre Néron  Yann Francoeur  Anick Saumure   

Pierre-Philippe Dupont Julie Sigouin     

 

    

Absences :  

John Mowatt, Julie Vasiloff   
 

       

1- Mot de bienvenue.   

Madame la présidente souhaite la bienvenue aux membres.   Il est 19h15.  

Quelques membres se présentent puisque certains n’étaient pas présents à la 

dernière rencontre. 

2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Cassandre Néron  

3- Adoption du compte rendu de la rencontre 28 juin 2021 

L’adoption du procès-verbal est proposée par Sophie Lemay 

4- Points d’information: 

4.1 Poste de technicien  

Caroline informe les membres que suite au dernier affichage, Majorie 

Thibeault a été retenue pour combler le poste à temps plein.    Elle est 
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finissante dans le domaine à l’université du Québec à Trois-Rivières.   Elle 

entrera en poste le 6 janvier 2022. 

Au nom du Mouvement Kodiak, Caroline tient à remercier le travail 

indispensable de Cassandre Néron depuis le mois d’avril.    Si nous avons 

pu démarrer si bien la saison, c’est grâce aux heures que Cassandre est 

venue nous accorder dans le démarrage et l’organisation des équipes de 

basket, ainsi que les tournois régionaux et ligue D1.  De plus elle a pris en 

charge la campagne de financement et a été très apprécié des membres de 

la fondation Kodiak.  Un énorme merci Cassandre. 

 

4.2 Résultat budgétaire final 2020-2021 

Le résultat final pour le budget a été un excédent de 5401$.   Ceci porte le 

déficit accumulé à seulement 3274$.  Le budget de cette année était 

environ de 520 000$, alors que l’année précédente il était de 610 000$.  

L’écart s’explique par la situation de la Covid qui a diminué les revenus 

(frais d’inscription ajustés, car par de sorties).   Les dépenses étaient aussi 

moindres, car aucune sortie en province, et très peu en région. 

4.3 Campagne d’agrumes 

La campagne d’agrumes s’est bien déroulée avec l’aide des bénévoles de 

la fondation Kodiak.   La méthode de contrôle et relance que Cassandre a 

utilisée a été très appréciée.  Sur l’ensemble des 400 athlètes Kodiak 

seulement 4 n’ont pas remis leur feuille de commande. 

 

Toutefois lors de la livraison, nous avons eu quelques difficultés avec le 

logiciel, certaines entrées étaient manquantes.    À la dernière demi-heure, 

il ne restait plus de pommes et d’oranges.  11 caisses de pamplemousses 

étaient restantes et ont été écoulées le vendredi et samedi.    

Le problème devrait être résolu l’an prochain avec l’utilisation d’une 

plateforme en ligne.   Les gens pourront ainsi payer avec carte de crédit. 

 



 

 

Rejoindre les gens qui n’ont pas été sollicités.    Mettre la publicité sur le 

site CSSH. 

4.4 Mesures sanitaires et début des saisons 

Les saisons ont repris normalement.  Parmi les mesures le passeport 

vaccinal est devenu obligatoire pour tous les spectateurs.  Pas de 

distanciation, mais masque obligatoire.    Le contrôle se déroule bien 

depuis que nous avons du personnel attitré pour le faire avec la 

collaboration de la Ville.  

5- Points de consultation/décision  

5.1 Poste vacant. 

Madame Anick Bernatchez a annoncé son départ du comité comme 

représentante parent.  Nous avions déjà sollicité les parents intéressés 

depuis peu et avions obtenu plusieurs candidatures intéressantes.   Il est 

donc proposé d’y aller avec cette banque.    Comme le besoin est en 

basket, nous allons l’offrir à monsieur Martin Gélinas, père d’une athlète 

en division 1 basket.   

En deuxième lieu, nous demanderions à Madame Audrey Vermette qui a 

de jeunes enfants en basket-ball 

 

Lors de la discussion, il serait intéressant de mettre une règle de 

fonctionnement pour la présence des membres.   Après deux absences, 

l’intérêt pourrait être vérifié.  Ensuite, le comité peut recommander un 

remplacement. 

5.2 Plateforme en ligne 2022-2022 

Caroline explique la nouvelle plateforme qui devrait être accessible en 

septembre.   Daniel Boilard, du service information du CSSH y travaille 

depuis le mois novembre.    Les agrumes, la boutique et même les 

inscriptions pourront se faire en ligne.   L’initiative a démarré avec la 

fondation Kodiak pour les agrumes.   Caroline Thivierge, qui a une belle 

expertise en communication, a accepté de collaborer pour nous assurer de 



 

 

bien placer les informations et s’assurer que ce soit simple pour les 

utilisateurs.   

Cette plateforme répondra à un besoin que nous avions depuis longtemps 

afin d’éviter beaucoup de manipulation d’argent et de chèques par les 

entraîneurs.    Aussi toute l’information sera centralisée.   Nous pourrons 

ainsi fermer les autres applications que nous avions pour nous dépanner 

(Activitek, Square). 

 

L’Authentique de Natagan confirme aussi son intérêt à ce que l’on prévoit 

un onglet pour les Authentiques, afin d’assurer un paiement en ligne. 

 

À venir dans les réflexions : 

Serge Paquin vérifiera si les paiements préautorisés seront possibles. 

Il faudra réfléchir si on veut accepter des inscriptions par chèques. 

Trouver aussi une option simple afin que l’entraîneur sache qui de son 

équipe a payé.  

  

5.3 Politique salariale pour non-enseignant. 

Caroline présente une première proposition suite aux échanges avec 

Sophie Lemay, Christian Deshaies et Cassandre Néron.  

Impact financier d’environ 13 000$ 

Après discussion, les membres sont en accord avec les montants pour la 

formation, mais des mises au point sont à faire pour définir une liste de 

formations connexes. 

Pour l’instant (2022-2023), on laisse de côté la formation connexe ou 

pertinente.   

On ajoute aussi entraîneur adjoint de jour ou même taux de base que 

l’entraîneur de soir. 

6- Autres sujets 



 

 

Pierre-Philippe Dupont apporte la question d’une possibilité de concentration 

badminton.  L’obstacle pour avancer dans cette voie en ce moment est le manque 

de gymnase. 

7- Fermeture  

Serge Paquin propose la fermeture de la rencontre.  Il est 20h36 

 

    

 

 

Caroline Roy, secrétaire 

 

 

Nancy Létourneau, présidente 


